CN 20.05.2016

Helios-Klinik

Und wieder geht ein Chefarzt

CUXHAVEN. Die Helios-Klinik Cuxhaven trennt sich von Chefarzt Dr. Vladimir Boldis. Boldis, Chefarzt der Kinder- und Jugendmedizin, ist am Donnerstag mit sofortiger Wirkung von seinem Dienst in der Klinik freigestellt worden. Diese Entscheidung wurde aufgrund unterschiedlicher Auffassungen über die Führung einer pädiatrischen Abteilung beschlossen.

Bis ein Nachfolger gefunden ist, übernehmen die beiden Oberärzte Peter Gerstenberger und Dr. Markus Flügel die kommissarische Leitung der Abteilung. Sie werden die pädiatrische Versorgung weiterführen. Es werde zu keinerlei Einschränkungen in der ambulanten wie stationären Betreuung der Neugeborenen, Kinder und Jugendlichen kommen, lässt die Klinkleitung verlauten, da für zusätzliche personelle Unterstützung gesorgt sei. (red)